

Liebe Freunde der Hoforgel

Dies ist unser erster Newsletter an Sie, die Freunde der Hoforgel, in dem wir Sie sporadisch über den Stand des Echowerks, Vereinsanlässe, Konzerte und das Neueste auf unserer Website informieren werden.

Wir freuen uns natürlich, wenn Sie ihn an ihre Bekannten weitersenden, aber auch über Ihre Rückmeldungen oder Beiträge, die Ihnen wichtig sind.

Wolfgang Sieber und Walter Landolt

Unsere dreifältige Orgel

Bald ist es soweit und wir erleben in der Orgellandschaft unserer Hofkirche den Raumklang pur! Zusammen mit dem Fernwerk von oben, der Hauptorgel von hinten und dem im Bau befindlichen Echowerk von vorne ist ein moderner Surround-Klang möglich; so, wie wir den Klang nur in den Kinos erleben.

In einem einwöchigen Orgelfestival zu Beginn des Novembers 2015 wird das nun 111 registrierte Orgelwerk durch unseren Bischof Felix Gmür geweiht, seiner Bestimmung übergeben und in zahlreichen Partnerkonzerten der Öffentlichkeit vorgestellt. Auch heisst die nun erweiterte Orgellandschaft unsere Kinder, Jugendlichen und Betagten willkommen; spezielle Performances mit Studierenden unserer Hochschule sind angesagt.

Das Werk wird ermöglicht durch den Dreiklang Kollegiatstift, die Katholische Kirche Luzern und den knapp 400 Mitglieder zählenden Verein der Orgelfreunde sowie viele Spenden.



Die Restauration der Orgelpfeifen bei der Firma Orgelbau Kuhn in Männedorf ist schon beinahe abgeschlossen. Auf <http://hoforgel-luzern.ch/werk-galerie.php> können Sie die Entstehung des Echowerks und des Films dazu mitverfolgen.



Orgelgewitter für das Echowerk

Am Samstag 18. April um 15:30 gewittert es in der Hofkirche wieder gewaltig: Wolfgang Sieber setzt alle Register samt der Regenmaschine zum berühmten Orgelgewitter in Gang.

Das Konzert wird auf die Grossleinwand übertragen.

Weitere Konzertangaben finden Sie auf <http://hoforgel-luzern.ch/konzerte.php>

Anlässe des Vereins der Orgelfreunde

Dienstag, 2. Juni 2015:

Generalversammlung

Die Orgelbauer der Firma Orgelbau Kuhn informieren über den Stand des Echowerks.

Freitag, 18. September 2015:

Orgeltag in Stans und auf dem Stanserhorn

Orgelreise ins Burgund-Provence

Sonntag 11. bis Samstag 17. Oktober 2015

- 4 Tage Dijon und Umgebung – 2 Tage Provence
- Besuch von Rebbergen und Weinkellern
- Konzerte an bedeutsamen Orgeln und
- Besuch bei einem Orgelbauer.

Die Anmeldeformulare werden im Mai versandt, vorläufige Anmeldungen sind aber jetzt schon möglich:

<http://hoforgel-luzern.ch/reisen.php>